

## Salarios del DF, los menores de Latam (El Financiero 18/09/15)

Salarios del DF, los menores de Latam (El Financiero 18/09/15) DANIEL VILLEGAS [dvillegas@elfinanciero.com.mx](mailto:dvillegas@elfinanciero.com.mx)  
Viernes, 18 de septiembre de 2015 Se requiere trabajar el doble que en Bogotá y Santiago para poder comprar un iPhone 6. En la ciudad de México una persona debe trabajar 218 horas para poder adquirir un iPhone 6, lo que la ubica entre las 10 urbes donde se debe laborar más horas para poder adquirir este tipo de teléfono. En ciudades de Latinoamérica como Bogotá, Santiago de Chile o Sao Paulo se debe trabajar casi la mitad que en el DF para ello: 143, 131 y 109 horas, respectivamente. En el reporte Precios e Ingresos de 2015, la Unión de Bancos Suizos (UBS), indica que de 71 ciudades, en Zúrich se requieren 20 horas para comprar un iPhone 6. En contraste, en Kiev se debe trabajar más de 627 horas para ello. Con base en el reporte, los salarios netos en la ciudad de México se situaron en el lugar número 63 de 71 ciudades, ubicándose por debajo de todas las urbes de Latinoamérica revisadas. En tanto, destacó Río de Janeiro donde las percepciones promedio de los trabajadores son mayores en casi tres veces a las que se reciben en la ciudad de México. El índice elaborado por la institución ubica al DF con un nivel de ingresos de 12.9 puntos, mientras que ciudades como Zúrich, en Suiza, llegó a 141.7 y en Santiago de Chile, a 25.1 puntos, casi el doble. La ciudad de México se ubicó como la urbe número 47 en costo de vida, mientras que donde resulta más caro vivir es en Zúrich, Ginebra y Nueva York, que ocuparon las tres primeras posiciones. El estudio de UBS señala que en la capital del país se trabaja al año 2 mil 226 horas, que representa 278 días laborales de 8 horas, mientras que se otorgan vacaciones pagadas por sólo 17 días. En tanto, en Sao Paulo trabajan mil 818 horas al año y tienen 31 días pagados para vacacionar.